

Comunicado de Prensa
CP33/2025
12 de agosto de 2025

EL BCB PRESENTA LA MONEDA CONMEMORATIVA A LOS 250 AÑOS DE LA CASA DE MONEDA DE POTOSÍ



El Banco Central de Bolivia (BCB) comunica a la opinión pública que, este lunes 11 de agosto, en justo reconocimiento al aporte al desarrollo monetario del país, presentó la Moneda Conmemorativa a los 250 años de la Casa Nacional de Moneda en Potosí.

En un acto especial al que asistieron las principales autoridades departamentales y locales, el Ente Emisor destacó el papel histórico de la Casa Nacional de Moneda de Potosí en el desarrollo de la economía mundial durante la colonia y luego en la construcción de la República de Bolivia y la consolidación del Estado Plurinacional.



“2025 BICENTENARIO DE BOLIVIA”

Calle Ayacucho esquina Mercado - Teléfono: (591-2) 2409090 - Fax: (591-2) 2661590
www.bcb.gob.bo - bancocentraldebolivia@bcb.gob.bo - La Paz – Bolivia

“El Banco Central de Bolivia tiene el honor de presentar la moneda conmemorativa de los 250 años de la Casa Nacional de Moneda. Una pieza que encierra en su metal, la grandeza de nuestra historia, y que, al mismo tiempo, representa un puente hacia el porvenir”, dijo el Director a.i. del Ente Emisor, Héctor Pino Guzmán, a tiempo de rememorar los alcances históricos de la Casa Nacional de Moneda de Potosí.

“Este homenaje adquiere un significado aún más especial porque el diseño de esta moneda no fue creado por artistas convencionales, sino que es fruto del talento fresco y prometedor de dos estudiantes potosinos, ganadores del concurso convocado por la Casa Nacional de Moneda en 2023. Ellos han sabido plasmar, en líneas y formas, el orgullo de su tierra y nos recuerdan que el futuro de nuestra cultura y economía también se forja con creatividad y participación ciudadana”, destacó el Director Pino.

Cabe señalar que, en el marco de la celebración del Bicentenario de Bolivia, el Ente Emisor certificó la autenticidad de la moneda conmemorativa por los 250 años de la Casa Nacional de Moneda, diseñada por Limbert Martín Huaranca Aguirre (anverso) y Alex William Sánchez Huallpa (reverso), ambos potosinos.

CARACTERÍSTICAS

La moneda conmemorativa por los 250 años de la Casa de Moneda de Potosí presenta, en el círculo interno del anverso, la imagen del Cerro Rico coronada por el mascarón del edificio histórico y, en segundo plano, el mapa del departamento de Potosí. En el círculo exterior, en la parte superior, figura la leyenda “CASA NACIONAL DE MONEDA” y, en la parte inferior, “POTOSÍ – BOLIVIA”.

El reverso muestra el frontis de la Casa Nacional de Moneda, en la parte derecha la marca de ceca y la frase “VALE UN”; en el círculo superior externo la leyenda “POTOSÍ – BOLIVIA”, mientras que en la parte inferior los años “1773 – 2023”.

En esta ocasión, el BCB destaca el significado histórico de los 250 años de la Casa Nacional de Moneda y recuerda que Potosí continúa acuñando no solo monedas, sino también orgullo y esperanza para toda Bolivia.



“2025 BICENTENARIO DE BOLIVIA”



El BCB comprometido con la estabilidad económica y social del país.